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第１６３回教育研究評議会議事要録 

 

日  時 平成３０年１１月１２日（月）１４時００分から１４時４３分まで 

場  所 医学部本部棟５階 大会議室 

陪  席 千家監事 

欠 席 者 肥後副学長，佐藤評議員，境評議員，杉江評議員 

 

 

報告事項 

学長から，報告事項については「会議の効率的な開催について（申し合わせ）」に基づ

き特に説明が必要な事項について報告する旨の説明があり，以下について報告があった。 

報告事項１「地方大学・地域産業創生交付金事業の採択について」は秋重理事から報

告があった。 

報告事項２「三井化学アグロ・生物制御化学寄附講座の更新について」は秋重理事か

ら報告があった。 

報告事項３「情報セキュリティ講習（e ラーニング）の受講状況について」は秋重理

事から報告があった。 

報告事項４「公的研究費等の不正使用防止に係る不正使用防止教育（ｅ‐ラーニング）

の受講状況について」は吉田理事から報告があった。 

報告事項５「平成３１年３月卒業・修了予定者の進路状況について（平成３０年１０

月現在）」は荒瀬理事から報告があった。 

学長から、就職未定の学生について、県内就職率向上にも留意して就職指導をするよ

う要望があった。 

松崎評議員から、県内の企業について学生に具体的な情報が伝わっていないために、

環境や待遇が良い企業にも関わらず内定を断っている学生がいることについて，就職担

当の教員がキャリアセンター等と連携して企業の情報を共有し，学生に伝える必要があ

るのではないかとの意見があった。 

報告事項６「島根大学支援基金の受入状況について」は藤田理事から報告があった。 

学長から海外留学を希望する学生がいるが，経済的な部分で希望がかなわないことが

あるので，支援基金への寄付額増加について要望があった。 

報告事項８「平成３１年度教育研究評議会の開催日について」は藤田理事から報告が

あった。 

その他 廣光総合理工学部長から嘱託講師の資格審査を教員組織と教育組織のどち

らで審議するのかについて質問があり，学長から早急に検討するとの回答があった。 


